
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatungen hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl kritisiert die kurze Frist für die Anhörung. Diese sei mit Zeitdruck zur Einhal-
tung der Beratungsfolge begründet worden. Bei entsprechender Planung hätte man die An-
hörung auch früher einleiten können. 
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass die Anpassungen vornehmlich re-
daktioneller Natur seien. Es gebe allenfalls geringe finanzielle Auswirkungen. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (einstimmig)

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


